



















Una manera de hacer Europa











GOMEZ-ACEBO & POMBO



compromiso social Bancaja





Los dos pilares básicos sobre los que se asentaba el sector de la INGENIERÍA y la CONSTRUCCIÓN en España, inversión pública y financiación bancaria, se han visto drásticamente recortados en los últimos años. Productividad y eficiencia son dos términos válidos para casi todos los sectores industriales inmersos en el difícil contexto económico actual, pero dentro de nuestro sector son necesarios términos mucho más profundos: reconversión, reinvención, diversificación...

Ante esta coyuntura, existen dos fuerzas que se revelan como las más idóneas para mantener la estructura productiva en pie: la INTERNACIONALIZACIÓN y la I+D+i. Los beneficios de la primera son obvios: ampliación de mercados, entrada de divisas extranjeras... los beneficios de la segunda escapan a la visión y gestión diaria de las empresas, sin embargo son tan importantes e imprescindibles como los anteriores.

El sector de la INGENIERÍA y la CONSTRUCCIÓN está compuesto por un personal de elevada cualificación y excelencia, con capacidad para desarrollar trabajos de I+D+i, sin necesidad de incorporar nuevos profesionales. Además la I+D+i permite detectar nuevas oportunidades de negocio, desarrollo de nuevos productos y servicios, siendo un vehículo altamente eficaz en la internacionalización de las empresas.

Pese a estas ventajas, gran parte de las empresas no han realizado esfuerzos en este camino por desconocimiento o porque la actividad diaria no dejaba prácticamente margen de maniobra. La situación actual no deja opción. La I+D+i y la internacionalización se han convertido en dos necesidades. Ni la Administración Pública, ni el Sector Financiero están en condiciones de reeditar antiguos modelos, convirtiendo esta doble fórmula en la clave para reconvertir un sector muy castigado. La misión actual de los poderes públicos y el sector financiero es apoyar a las empresas en el difícil camino que deben recorrer y generar el caldo de cultivo necesario para levantar un sector de vanguardia, renovado y con proyección intelectual e internacional.



A lo largo de la presente jornada, conducidos por los principales agentes de los centros de apoyo y gestión a las empresas, así como las diferentes Administraciones Públicas, recorreremos los tres pilares sobre los que se debe basar la actividad de I+D+i en las empresas: el conocimiento de los programas de financiación presentes y futuros, las ventajas y ayudas fiscales por la realización de este tipo de actividades y finalmente, los mecanismos de explotación y comercialización de los resultados generados.



DIRIGIDO A

Responsables de I+D+i, Internacionalización, administración, marketing y ventas de empresas de ingeniería y construcción; responsables de organismos de investigación, asociaciones empresariales, centros tecnológicos y organismos intermedios de la Comunitat Valenciana.



INSCRIPCIÓN

Asistencia gratuita. Plazas limitadas, se asignarán por riguroso orden de inscripción.

Rellene su solicitud de inscripción haciendo clic **AQUI** o bien enviando un correo electrónico con sus datos a **administracion@tecnimed.es**

De conformidad con la legislación española vigente, le informamos de la incorporación de sus datos a los ficheros de datos personales existentes en TECNIMED y al tratamiento de los mismos con la finalidad de gestionar la preinscripción en la presente acción formativa. Igualmente TECNIMED utilizará sus datos para la correcta gestión y desarrollo de las jornadas formativas. TECNIMED podrá emplear los datos recabados en el formulario de inscripción para el envío de comunicaciones electrónicas y postales de contenido informativo y promocional sobre las jornadas o actividades que la misma pueda organizar. Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición en la dirección de TECN MED, pudiendo utilizar para ello cualquiera de los canales de comunicación de TECNIMED o mediante comunicación escrita acompañada de una fotocopia de su DNI dirigida a la dirección del responsable del fichero.



9:00h Recepción de asistentes

9:30h Apertura de la jornada y bienvenida institucional

Ilmo. Sr. D. José Monzonís Salvia, Secretario Autonómico de Economía, Industria y Comercio de la Generalitat Valenciana D. Ramón Congost, Director-gerente de AIDICO. Miembro Junta Directiva de REDIT

Dña. Alicia Mora Benimeli, Presidenta de TECNIMED

10:00h Los retos del sector de la Ingeniería y Construcción de la Comunitat Valenciana para el periodo 2012-2020

D. Miguel Malpica Pérez, Secretario General de TECNIMED

10:15h Oportunidades del sector de la Ingeniería y Construcción en programas de financiación nacional e internacional de la I+D+i

- Situación de los Fondos Europeos para la Cooperación empresarial en la Comunitat Valenciana
- Ilmo. Sr. D. Juan M. Viesca Marqués, Director General de Proyectos y Fondos Europeos de la Conselleria de Hacienda y Administración Pública
- Organismos, iniciativas y plataformas nacionales y europeas de apoyo a la cooperación empresarial en el sector (Ministerio, CDTI, 7º PM, PPPs, Horizon 2020, Plataformas Tecnológicas)
- D. Ángel López, Director de la Unidad de Investigación de Materiales de AIDICO y Punto Regional de Contacto de OPIDI-CV

11:15h Coffee break

11:45h Internacionalización de la I+D+i

D. Juan Carlos Cortés, Dirección Mercados Innovadores Globales de CDTI

12:30h Deducciones fiscales por I+D+i. Patent Box

D. Angel Vaillo Umbert, responsable del Área Fiscal de Gómez Acebo & Pombo abogados

13:00h Mesa redonda: Experiencias y oportunidades de cooperación en Ingeniería y Construcción para la internacionalización. Proyectos nacionales e internacionales de I+D+i

Moderador: Francisco Negre Medall, Director General ESPAITEC (Parc Cientific i Tecnologic de la Universitat Jaume I de Castelló) Participan

INGENIERÍAS CONSTRUCTORAS INSTITUTOS TECNOLÓGICOS

14:00h Conclusiones y fin de la jornada